

ABSTRAK

Auliya Umayna Andani, *JURNALISTIK FOTO PADA MEDIA KAMPUS (Studi Deskriptif Web lensasuakaonline.com Pada LPM Suaka)*

Media kampus adalah media yang diolah oleh mahasiswa dan menghasilkan produk-produk kejournalistikan seperti media massa pada umumnya. Sama seperti media pada umumnya, kini media kampus sudah merambah ke ranah digital dan memiliki web online yang diisi dengan produk-produk jurnalistik yang dibuat begitu juga dengan foto jurnalistik yang dihasilkan. LPM Suaka merupakan salah satu media kampus yang turut menyediakan produk-produk jurnalistik termasuk foto jurnalistik. Pada produk foto, LPM Suaka juga memfokuskannya pada media online dengan memiliki web yang beralamat www.suakaonline.com dan memiliki web khusus foto yang bernama lensa.suakaonline.com yang juga memiliki web sendiri yang beralamat www.lensa.suakaonline.com.

Ada tiga poin yang menjadi tujuan dari penelitian ini yaitu: (1) untuk mendeskripsikan tentang pencarian foto di LPM Suaka oleh wartawan foto pada web lensa.suakaonline.com, (2) untuk mendeskripsikan proses pengumpulan foto oleh wartawan foto LPM Suaka, dan (3) untuk mendeskripsikan proses pengolahan foto oleh fotografer LPM Suaka. Kemudian yang terakhir bertujuan untuk mendeskripsikan proses pengiriman dan penyajian foto oleh fotografer hingga redaksi LPM Suaka.

Untuk mendukung penelitian ini penulis menggunakan teori yang menjadi panduan teori jurnalistik dan teori foto jurnalistik menurut Haris Sumadiria dan Wilson Hick yang berdasarkan kedua konsep tersebut mampu menjelaskan mengenai kegiatan jurnalistik foto.

Penelitian ini memakai metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif dimana dengan prosedur penelitian ini dapat menghasilkan data-data berupa kata-kata yang tertulis atau lisan dari orang-orang yang berkaitan dengan lembaga yang sedang diteliti dengan wawancara dan observasi. Hasil penelitian ini merupakan kumpulan deskripsi yang dihimpun dan disusun oleh peneliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa jurnalistik foto di web lensa.suakaonline.com sesuai dengan teori jurnalistik menurut Haris Sumadiria dan teori jurnalistik foto menurut Wilson Hick karena dilakukan dengan proses pencarian foto, pengumpulan foto, pengolahan foto, dan publikasi foto oleh fotografer, redaktur, dan tim redaksi di LPM Suaka. Pada proses pencarian fotografer melakukan persiapan dan peliputan sesuai dengan isu yang ditentukan. Pada proses pengumpulan foto fotografer mengirimkan foto dan *caption* hasil pencarian lalu diterima oleh redaktur foto dan memasuki proses pengolahan. Selanjutnya, foto dan *caption* akan diolah dengan proses *editing digital imaging* dan penyesuaian teks pada gambar. Terakhir, foto dan *caption* di publikasikan di web lensa.suakaonline.com oleh redaktur foto dan dikelompokkan berdasarkan rubrik di web lensa.suakaonline.com. Semua proses yang dilakukan oleh wartawan foto dan redaktur foto diawasi oleh pimpinan redaksi LPM Suaka.

Kata Kunci: Jurnalistik foto, Wilson Hick, Media Kampus